

**Se llevó a cabo la
'Reunión para disfrutar de la música y la comida mexicana'
-Invitamos a los directores de cine mexicanos-**

El jueves 22 de noviembre, con la participación de los miembros de esta Asociación de Amistad y los relacionados, con un total de 40 personas, se llevó a cabo la 'Reunión para disfrutar de la música y la comida mexicana'.

En esta ocasión también se utilizó el restaurante Mexican & American 'Graffiti' que se localiza en Fukuromachi, Naka-ku de la Ciudad de Hiroshima, y solicitamos al grupo de salsa 'El Combo de la Paz' su interpretación musical. La combinación de este lugar con este grupo musical para esta reunión se a realizado más de 6 veces y se esta formalizando como un evento de nuestra Asociación de Amistad.



El Presidente Kanai dando unas palabras antes de comenzar la reunión

Tuvimos como invitados especiales a los directores de cine mexicanos que cuyas películas fueron presentadas en el Festival Internacional de Cine de Hiroshima, que se celebró durante 3 días a partir del 23 de noviembre (viernes feriado) en NTT Cred Hall, Cinema de Yokogawa y otros lugares más. Los directores fueron recomendados por el Festival Internacional de Cine de Guanajuato que está asociado con este festival.

Txema Novelo, director del cortometraje 'Let It Be (Déjalo ser)' y Mauricio Novelo Jarque, director del mediometraje 'El Lugar de las Tres Cascadas' fueron los que asistieron en nuestra reunión. Lamentablemente, José Pablo Estrada Torrescano, director del largometraje 'Mamacita', no pudo acompañarnos debido al retraso de llegada de su avión.



Director Txema Novelo (lado derecho) hablando sobre el cortometraje
'Let It Be (Déjalo ser)'



Director Mauricio Novelo Jarque (lado derecho) hablando sobre el medimetraje
'El Lugar de las Tres Cascadas'

Por otra parte, en esta ocasión se ofreció el café regular de granos mexicanos que la empresa de café y miembro de nuestra Asociación de Amistad, APEX, introdujo desde noviembre.

En la segunda parte de la reunión, cantaron las canciones de nuestra Asociación que se han convertido ya en una costumbre, 'Cielito Lindo' y 'Camino de Guanajuato', entre todos los participantes. Ambos directores de cine quedaron muy sorprendidos con esto.



Cantando 'Cielito Lindo' y 'Camino de Guanajuato'

En cuanto al Festival Internacional de Cine de Hiroshima, que se llevó a cabo del 23 (viernes feriado) al 25 (domingo) de noviembre, exhibimos paneles donde presentamos sobre la hermandad entre Hiroshima y Guanajuato, el pre-campamento del equipo mexicano y otras informaciones más, en el lobby del NTT Cred Hall, que fue la sede principal del evento,

